
Protokoll: 

Auf die Frage von Frau Dr. Schmidt-Wygasch, ob alle Schadbuchen in das BAT-Konzept überführt 

werden, führte einer der Revierförster aus, dass diese nur in das Konzept übernommen werden, 

wenn die Verkehrssicherheit gewährleistet ist. 

 


